



SPENDENAUFTRUF

Nach Überwindung anfänglicher organisatorischer Hindernisse und dem Ende der unsäglichen Aktivitäten des Herrn Brill, hat sich nun ein sehr engagiertes Team von Organisatoren zusammengefunden, die Demonstration gegen die Islamisierung Europas auch in Frankfurt an den Start zu bringen.

Wir sind assoziiertes Mitglied des Kreises der Original **PEGIDA** Dresden und wollen erstmals am 26.01.2015/18.30h in Frankfurt/Main antreten. Die Organisation erfordert, neben begeistertem Engagement, vor allem auch umfangreiche Geldmittel, Zahlungen für Ordner, Flyer, Poster, Banner, Flaggen, Soundanlage, Bühne etc.

Wir wissen, dass nicht jeder Gutwillige die Möglichkeit hat, organisatorisch am Erfolg der **PEGIDA Frankfurt Rhein-Main** mitzuarbeiten – aber mit einer Spende, und sei sie auch nur 1-stellig, helfen Sie uns aktiv, die anspruchsvolle Aufgabe erfolgreich zu meistern.

Bitte verwenden Sie für Ihre Spende folgendes Konto:

KtoInhaber: Hans J. Weber

IBAN : DE87 5001 0517 0356 9715 30

Zweck: PEGIDA Frankfurt Rhein-Main

Wir bedanken uns ganz herzlich für Ihre Unterstützung und rechnen fest mit Ihrer Teilnahme, noch im Januar an der **PEGIDA** in Frankfurt. Zeigen wir gemeinsam Flagge für die Zukunft unseres Volkes und Landes und gegen die Islamisierung Europas.

Beste Grüße,

Ihre Heidi Mund
und Orga-Team